

Ecopetrol dice que seguirá explorando petróleo y gas

BOGOTÁ

El presidente de *Ecopetrol*, **Ricardo Roa Barragán** reiteró que la compañía mantendrá la exploración de petróleo y gas para garantizar la seguridad energética.

La afirmación fue hecha por el presidente de la estatal petrolera durante su intervención en el Congreso Empresarial Colombiano de la *Andi*, que se llevó a cabo esta semana en Cartagena.

Ricardo Roa respondió a un comentario hecho por **Mónica Contreras**, presidenta de *TGI*, en el que manifestaba su preocupación por las reservas de gas en Colombia a 2030.

“Colombia es un país que, si se quiere descarbonizar de manera sostenible, lo tenemos que hacer con el gas como el energético para la transición. El reto, desde el punto de vista de la oferta, es la disponibilidad de gas. En el corto y en el mediano plazo, ha sido tema de discusión, tenemos reservas para 7,2 años, pero con eso no es suficiente para poder hacer la transición. Nosotros necesitamos incrementar la oferta de gas en 2030 al doble de lo que tenemos hoy, de lo contrario el país no puede hacer el proceso de transición energética, justa, competitiva y sostenible, si la oferta de gas no

crece al doble de lo que hoy tenemos en el mercado. Por lo tanto, los temas de exploración y colocar todo ese gas que está offshore o incluso, importar gas, son temas que el país no puede desechar”, opinó **Mónica Contreras**, en el marco del panel ‘Retos y oportunidades de la descarbonización en la cadena de valor’.

A su vez, **María Fernanda Suárez**, exministra de *Minas* y actual presidenta de *Accenture Colombia*, dijo que “hay que doblar la producción de gas para 2030, pero cuando uno oye la conversación y el debate nacional, no hay esa conciencia de esa necesidad de gas”.



Andi

El presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, participó en el panel: Retos y oportunidades de la descarbonización en la cadena de valor.

Ante esto, el presidente de *Ecopetrol* señaló que: “Solo quería decirle a **Mónica** que sí, que sí vamos a seguir explorando y hemos seguido explorando y a seguir buscando más petróleo y gas para garantizarle al país la seguridad energética”.

Sin embargo, Ricardo Roa no especificó durante su intervención que se estén contemplando nuevos contratos de exploración y explotación en el país.



XAVIER BECERRA SILVA
bbecerra@larepublica.com.co